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Reunião do Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo 

 
18.09.2009 

Acta Reunião Ordinária n.º 08/2009 
 

Ao décimo oitavo dia do mês de Agosto de dois mil e nove, pelas 09h30, reuniu nas instalações da 

CIMT, em Tomar, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, com a 

presença dos elementos constantes da lista anexa, (sete membros, sendo que na sua falta, o Senhor 

Presidente da C.M. de Constância se fez representar pelo Senhor Vereador Pratas, o Sr. Presidente de 

Ferreira do Zêzere pelo Sr. Vereador Jacinto Lopes, o Senhor Presidente de Ourém pelo Sr. Armando 

Neto). Estiveram igualmente presentes Eng.ª Paula Remédios, Cristina Diogo e Sofia Afonso da CIMT 

com a seguinte ordem de trabalhos: 

 
 

1. Informações 
1.1. Transferências do Orçamento de Estado para as Áreas Metropolitanas e Comunidades 

Intermunicipais 

 

2. Abertura de concurso para um Licenciado em Gestão e Administração Pública 

Informação n.º05/PF/2009 

 

3. Educação de Excelência - Plano Tecnológico do Médio Tejo – Aprovação de candidatura 

Informação n.º11/2009/EP – Educação de Excelência – Plano Tecnológico do Médio 

Tejo 

 

4. Candidatura – Transporte a Pedido no Médio Tejo – Arranque 

4.1. Rede Viária – Levantamento de Informação Geroreferenciada – Relatório Final do Concurso 

Público CP/01/2009 – Informação n.º 12/2009/EP 

4.2. Aquisição de Serviços – Estudos para implementação do Transporte a pedido no Médio Tejo 

– Informação n.º 9/2009/EP 

 

5. Sistema de Gestão de Frotas 

Sistema de Gestão de Frotas – Desenvolvimento do Processo de Aquisição e 

Financiamento  - Informação n.º 10/2009/EP 

 

6. SIGME - Disponibilização de Serviços On-line das Autarquias e Portal do Médio Tejo – 

Munisig Web – Informação n.º 25/SIG/2009 
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7. Contratação de Serviços de manutenção para os Servidores e UPS no IDC Informação 

n.º A.D./17/2009 

 

8. Execução de Ortofotos e Cartografia Numérica Vectorial à Escala 1:2000 – Ponto de 

Situação – Informação n.º 24/SIG/2009 

 

9. Plataforma Electrónica para a Formação de Contratos Públicos – Fecho do Projecto de 

implementação no Médio Tejo e Pinhal Interior Sul – Informação n.º 12/2009/MTD 

 

10.  Contratação de um especialista na área financeira para apoio das reuniões temáticas 

desta área - Informação n.º 13/CIF/2009  

 

11.  Formação – Segurança Higiene e Saúde no Trabalho/Desporto - Informação n.º 

14/CIF/2009 

 

12.  Gestão Financeira da CIMT 

12.1.Ponto de Situação 

12.2.Resumo Diário de Tesouraria 

  

13. Outros 

13.1. Forways 

 

14. Aprovação da Acta da Reunião Anterior 

 

 

1. Informações 

1.1. Transferências do Orçamento de Estado para as Áreas Metropolitanas e Comunidades 

Intermunicipais 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do ofício referência Proc. 02, Ent. 4625/2009 enviado pela 

Secretaria de Estado do Secretário de Estado Adjunto e do Orçamento, sobre as Transferências do 

Orçamento de Estado para as Áreas Metropolitanas e Comunidades Intermunicipais, anexo à presente 

acta e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo relembrou que foi enviado um ofício ao Secretário de 

Estado Adjunto e do Orçamento conforme tinha sido deliberado na última reunião do C.E., de modo a 

reforçar o ofício também já enviado pela ANMP a essa entidade.  

Comentou igualmente, que talvez fosse oportuno comunicar à ANMP, que a situação actual era 

complicada e que talvez fosse melhor efectuar algumas diligências para ultrapassar esta 

constrangedora situação. Por sua vez, a Secretária Executiva referiu que talvez fosse melhor 

aguardar, uma vez que a própria ANMP tinha voltado a oficiar a Secretaria de Estado sobre este 

assunto. O Senhor Presidente da C.M. da Barquinha comentou que esta situação recaía na 

generalidade das CIM’S. Foi comentado que quanto menos verba for enviada à CIMT mais terão as 
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C.M. de comparticipar visto que dos 127.000,00€ que teríamos a receber apenas foram processados 

cerca de 50.000,00€ correspondendo a 35% do total aproximadamente. 

Foram solicitados alguns cálculos sobre estes valores, tendo a técnica Susana Vieira esclarecido a 

Secretária Executiva, bem como, o Senhor Vereador Jacinto da C.M. de Ferreira do Zêzere. 

Os membros do Conselho Executivo tomaram conhecimento e ficaram cientes do seu conteúdo. 

 

1.2. 2ª Revisão ao Orçamento de 2009 – PONTO INTRODUZIDO FORA DA ORDEM DE 

TRABALHOS 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo referiu que havia necessidade de ser introduzido um 

novo ponto na Ordem de Trabalhos tendo este a ver com uma revisão orçamental. O que estava em 

cima da mesa tinha a ver com uma verba de 700,00 € para pagar a um técnico através da medida 

contrato emprego - inserção do Centro de Emprego e que não estava previsto no orçamento, 

nomeadamente no que respeitava ao subsídio complementar. 

Os membros do Conselho Executivo admitiram o novo ponto, bem como, aprovaram por unanimidade 

a 2ª Revisão Orçamental e o seu posterior envio à Assembleia Intermunicipal a fim de efectuar o 

pagamento referido na informação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

2. Abertura de concurso para um Licenciado em Gestão e Administração Pública 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 05/PF/2009 – Abertura de Procedimento 

Concursal Comum visando a ocupação de um posto de trabalho para a carreira Técnico Superior em 

Contrato de Trabalho em Funções Públicas, a Termo Resolutivo Incerto, para 1 Licenciado em Gestão 

e Administração Pública, anexo à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo esclareceu os restantes membros que com a nova 

legislação a abertura de concursos tinha de ser presente às Reuniões do Conselho Executivo para ser 

tomada uma deliberação. 

Informou igualmente, que estava em cima da mesa a abertura do procedimento concursal para 

ocupação de um posto de trabalho, previamente previsto no Mapa de Pessoal já aprovado em 

Assembleia Intermunicipal para apoio na Gestão Financeira de Projectos Intermunicipais no âmbito 

do QREN. 

Foram prestados alguns esclarecimentos pela Secretária Executiva a pedido do Senhor Presidente da 

C.M. da Barquinha. 

Findo os esclarecimentos prestados, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a 

abertura do concurso. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

3.Educação de Excelência – Plano Tecnológico do Médio Tejo – Aprovação de Candidatura 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 11/2009/EP – Candidatura ao Aviso do 

PO Centro de 17.08.2009, no âmbito do Regulamento Específico Economia Digital e Sociedade do 

Conhecimento. Educação de Excelência – Plano Tecnológico do Médio Tejo, anexa à presente acta e 

da qual faz parte integrante. 
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O Senhor Presidente do Conselho Executivo esclareceu que o que estava em causa era a 

apresentação da candidatura ao PO Centro, para co-financiamento FEDER, bem como, a aprovação 

da minuta de Protocolo a celebrar no âmbito da candidatura. 

O Senhor Presidente da C.M. da Barquinha comentou que já tinha adquirido alguns quadros 

interactivos e que tinha algumas dúvidas sobre este assunto. 

A Secretária Executiva, por sua vez, comentou que esta candidatura segundo orientações do PO só 

poderia ser feita através da CIMT para uma melhor obtenção de economias de escala. Comentou 

igualmente que, no âmbito desta candidatura era necessário apresentar um protocolo a celebrar 

entre os municípios e a CIMT, para assegurar o financiamento da contrapartida nacional, a qual 

deverá ser assegurada pelos municípios. 

Após alguns considerandos, o Conselho Executivo aprovou por unanimidade a candidatura, bem 

como, a minuta de protocolo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

4. Candidatura – Transporte a Pedido no Médio Tejo - Arranque 

4.1. Rede Viária – Levantamento de Informação Georeferenciada – Relatório Final do 

Concurso Público CP/01/2009 – Informação n.º 12/2009/EP 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 12/2009/EP – Concurso Público 

CP/01/200: Rede Viária – Levantamento de Informação Georeferenciada – Proposta de Relatório Final 

e Adjudicação, anexa à presente acta e do qual faz parte integrante. 

O Presidente do Conselho Executivo informou que se tratava de um projecto importante, visto tratar-

se do levantamento de informação georeferenciada para toda a rede viária, com diversas utilizações 

de grande importância para as autarquias. 

O Presidente do Conselho Executivo chamou a atenção que se estava a submeter à consideração 

superior a aprovação de todas as propostas contidas no Relatório Final relativo ao procedimento 

CP/01/2009, nomeadamente para efeitos de adjudicação. 

Neste sentido e, após alguma análise e comentário sobre o assunto, o Conselho Executivo deliberou, 

aprovar por unanimidade, a referida informação com a referência de que o pagamento da 

comparticipação nacional seria proporcional ao número de quilómetros de cada concelho aderente a 

este projecto. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

4.2. Aquisição de Serviços – Estudos para implementação do Transporte a pedido no Médio 

Tejo – Informação n.º 09/2009/EP 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 9/2009/EP - Aquisição de Serviços – 

Estudos para implementação do Transporte a pedido no Médio Tejo, anexa à presente acta e da qual 

faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo começou por referir que a aquisição de serviços para 

elaboração do estudo para implementação do sistema de transporte a pedido inseria-se no projecto 

da melhoria da mobilidade Intra-Regional. 
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Comentou igualmente que era necessária autorização para realização da despesa, que perfazia cerca 

de 150.000,00 € aproximadamente. Igualmente a decisão de contratar, com procedimento de 

concurso limitado por prévia qualificação, aprovação das peças do procedimento, aprovação da 

designação e delegação de competências do júri do procedimento e aprovação da repartição dos 

encargos referentes à contrapartida nacional em função da população. 

Após estes considerandos, os membros do Conselho Executivo deliberam, por unanimidade aprovar a 

referida informação, sendo que deveria ser efectuado um estudo no que respeitava à repartição dos 

custos tendo em conta o FEF. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

5. Sistema de Gestão de Frotas 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 10/2009/EP – Sistema de Gestão de 

Frotas – Desenvolvimento do Processo de Aquisição do Serviço e Financiamento, anexa à presente 

acta e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva, referiu que havia necessidade de se analisar o interesse no desenvolvimento 

do processo de aquisição do Sistema de Gestão de Frotas pelos municípios interessados isoladamente 

ou em conjunto. Comentou igualmente, que após contacto efectuado com a empresa Munícipia, que 

nos tinha sido dada a indicação de que não se perspectiva qualquer vantagem económica por 

economia de escala, visto cobrarem um preço fixo. 

Face a esta situação, o Presidente do Conselho Executivo colocou o assunto em causa às C.M. 

eventualmente interessadas e deliberou-se, por unanimidade, que este processo tinha o seu término 

na CIMT, devendo cada município interessado desenvolver individualmente o processo de aquisição 

do sistema de Gestão de Frotas. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

6. SIGME – Disponibilização de serviços On-line das Autarquias e Portal do Médio Tejo – 

Munisig Web 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 25/SIG/2009 - SIGME – Disponibilização 

de serviços On-line das Autarquias e Portal do Médio Tejo – Munisig Web, anexa à presente acta e da 

qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva chamou à reunião a técnica Ana Esteves que começou por fazer uma 

apresentação criteriosa aos Senhores Presidentes sobre a disponibilização de informação geográfica 

no Portal Regional do Médio Tejo, através  do acesso directo àquele Portal 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo comentou que era muito importante divulgar esta 

plataforma tendo sido dado como exemplo primordial as escolas, pelo facto dos jovens acederem 

com facilidade à Internet e depois poderem divulgar. 

O Senhor Presidente da C.M. da Barquinha intercedeu comentando que a plataforma talvez fosse de 

difícil consulta para alguns utilizadores, tendo a técnica referido que esse problema já estava a ser 

ultrapassado, visto estarem a ser preparados documentos de apoio ao utilizador, para colocar no 

portal. 
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Na altura a técnica Ana Esteves referiu que face à pressão de alguns Municípios, e no sentido de não 

atrasar a evolução desta plataforma dos que pretendem evoluir para uma estrutura mais estável, 

punha à consideração de se avançar para uma situação transitória na possibilidade de uma eventual 

adjudicação futura. Para o efeito proceder-se-ia à migração da plataforma para os Municípios que já 

manifestaram o seu interesse, com o empréstimo do software e adiantamento da execução dos 

serviços – instalação, por parte da empresa Esri. 

O Senhor Vereador Pratas colocou algumas questões, nomeadamente sobre os valores apresentados, 

e das funcionalidades acrescidas, que lhe foram entretanto respondidas. Mais referiu que esta 

migração já deveria ter ocorrido.  

Ficou esclarecido que para já não haveria encargos. 

O Senhor Presidente do C.E. solicitou alguns esclarecimentos das condições da migração. 

Após a referida apresentação, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar a migração/ 

instalação da plataforma em causa. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos.” 

 

7. Contratação de Serviços de manutenção para os Servidores e UPS no IDC 

Foi presente ao Conselho Executivo, cópia da informação n.º A.D./17/2009 – Contratação de Serviços 

de Manutenção para os Servidores e UPS no IDC, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo começou por referir que tinha terminado a garantia do 

hardware do Data Center, pelo que se deveria contratar serviços especializados para o efeito de 

modo a assegurar o bom funcionamento da manutenção do equipamento em causa, assegurando 

assim o bom funcionamento do Médio Tejo Digital. 

Chamou a atenção dos restantes membros que a manutenção de “algo” é sempre importante, tanto 

mais face ao valor aqui investido, o que tornava fundamental assegurar a manutenção de servidores. 

Em causa estava a contratação à empresa Pamafe. A Secretária Executiva referiu igualmente que até 

ao presente momento nada tinha a referir sobre a empresa, tendo havido sempre um bom serviço 

por parte da mesma. Observou igualmente que a empresa está disponível 24 sob 24 horas para 

algum problema que surja e que o valor apresentado comparativamente ao que algumas autarquias 

estão a pagar é bastante inferior. 

Na sequência das informações referidas, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a 

referida contratação à empresa Pamafe pelo período de um ano. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

8. Execução de Ortofotos e Cartografia Numérica Vectorial à escala 1:2000 – Ponto de 

Situação 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 24/SIG/2209 - Execução de Ortofotos e 

Cartografia Numérica Vectorial à escala 1:2000 – Ponto de Situação, anexa à presente acta e da qual 

faz parte integrante. 

Mais uma vez a técnica Ana Esteves presente na reunião, efectuou um ponto de situação da execução 

deste projecto, no sentido de serem tomadas medidas para um acompanhamento da sua execução, 
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nomeadamente com a realização de reuniões junto da empresa, para que seja cumprido o plano de 

entregas dos vários produtos, bem como realçou a importância e interesse no devido controlo de 

qualidade a efectuar pelos técnicos dos Municípios e da CIMT. 

Foram focadas algumas situações referentes a alguns atrasos que têm surgido, no entanto foi 

igualmente referido que a CIMT tem vindo a tomar medidas para que o processo apresente outro 

ritmo de andamento. 

No que diz respeito ao controlo da qualidade, a técnica referiu com alguma preocupação os atrasos 

que estão a acontecer. Comentou que fora solicitado às autarquias um relatório de inspecção de 

modo a ser posteriormente compilada toda a informação a enviar ao promotor para se procederem às 

respectivas correcções. Verificou-se que o único município que não estava a responder era o de 

Torres Novas, comunicando esta C.M. à CIMT que não tinham desenvolvimentos nesta temática.  

Mais uma vez a referida técnica comentou que o controlo da qualidade visual deve ser efectuado 

pelos técnicos das autarquias, atendendo ao seu melhor conhecimento do território, pois acabaria por 

se reflectir na qualidade global do resultado final. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo atendendo à situação acima referida comentou aos 

Senhores Presidentes que teria de ser tomada uma medida, havendo a necessidade de falar com o 

Senhor Presidente da C.M. de Torres Novas. 

Neste sentido, o Conselho Executivo considerou que a situação não poderia ser prorrogada por mais 

tempo, em detrimento de novos atrasos na conclusão desta cartografia do Médio Tejo, tendo 

deliberado, por unanimidade dirigir um ofício ao Senhor Presidente da C.M. de Torres Novas a dar 

conhecimento desta situação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

9. Plataforma Electrónica para a Formação de Contratos Públicos – Fecho do Projecto de 

Implementação no Médio Tejo e Pinhal Interior Sul. 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 12/2009/MTD – Plataforma Electrónica 

para a Formação dos Contratos Públicos. Fecho do projecto de implementação no Médio Tejo e Pinhal 

Interior sul, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo referiu aos restantes membros e conforme era do 

conhecimento de todos que tinha sido levado a cabo pela CIMT uma negociação conjunta com a 

empresa VORTAL no âmbito da contratação de serviços de aluguer de uma Plataforma Electrónica 

para a Formação dos Contratos Públicos que decorreu no 1º semestre do ano vigente. 

Assim, na sequência dos trabalhos desenvolvidos pela CIMT e, com o objectivo de alcançar um 

melhor acompanhamento da implementação da plataforma em causa, estava em cima da mesa 

conforme referido pelo Presidente do Conselho Executivo proceder à conclusão do projecto de 

implementação e acompanhamento por parte da CIMT, bem como, a realização de um ou vários 

workshops. 

Neste âmbito, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade, proceder à conclusão do projecto, 

bem como, proceder à realização de um ou vários workshops. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 
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10. Contratação de um Especialista na Área Financeira para Apoio das Reuniões Temáticas 

desta Área. 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 13/CIF/2009 – Contratação de um 

especialista na área financeira, para apoio das reuniões temáticas desta área, anexa à presente acta 

e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva mencionou aos Senhores Presidentes que tinha tido lugar na CIMT uma 

reunião no passado dia 7 de Julho com os técnicos/dirigentes da área financeira, tendo-se concluído 

que era comum o sentimento de uma grande ausência de apoio técnico por parte da administração 

central aos municípios, nomeadamente no que diz respeito às questões decorrentes da aplicação do 

POCAL. Foi focada nessa mesma reunião que por vezes, os técnicos tinham de decidir sobre 

procedimentos, movimentos contabilísticos que não estão suportados em nenhuma orientação. 

Esclareceu que se decidira propor a realização de reuniões periódicas para discussão destes assuntos, 

tendo já sido abordadas estas reuniões numa reunião do Conselho Executivo. 

A discussão que estava na ordem deste ponto tinha a ver com o pedido de autorização para encetar 

contactos com um especialista já indicado por uma autarquia, visto ter um curriculum diferenciado 

nesta matéria, de forma a verificar a possibilidade de contratar os seus serviços enquanto formador 

da área financeira, para apoio nestas reuniões, sendo que o custo seria dividido pelos municípios. 

O Presidente do Conselho Executivo considerou pertinente este tipo de apoio face às dificuldades que 

surgem constantemente na interpretação da legislação. 

Resultante destes esclarecimentos, o Conselho Executivo, deliberou, por unanimidade aprovar 

efectuar os contactos com aquele especialista, bem como, a realização das reuniões de 3 em 3 

meses. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

11. Formação – Segurança, Higiene e Saúde no Trabalho/Desporto 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 14/CIF/2009 - Formação – Segurança, 

Higiene e Saúde no Trabalho/Desporto, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva proferiu aos Senhores Presidentes que desde Outubro de 2004 com o SISHST 

que as empresas prestadoras deste serviço estão a desenvolver trabalhos relacionados com a 

avaliação de riscos, nomeadamente a realização de auditorias a todos os edifícios municipais 

periodicamente ou quando solicitados. 

Comentou igualmente que na grande maioria dos municípios aderentes a este projecto, apenas se 

limitam a receber os trabalhos realizados pela empresa sem haver apreciação das propostas de 

medidas preventivas recomendadas. 

Face a esta situação torna-se importante haver formação nesta área de modo a se obter uma gestão 

eficaz da segurança e saúde dos trabalhadores municipais. 

No que respeita ao Desporto fora solicitado à CIMT por alguns municípios a realização de cursos para 

sensibilização em diversas matérias, que constam na informação. 

Face a estes esclarecimentos, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade, aprovar a referida 

informação. 
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Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

12. Gestão Financeira da CIMT 

12.1. Ponto de Situação 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do Mapa de Comparticipações em Dívida, com ponto de 

situação a 16 de Setembro de 2009, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os membros do Conselho Executivo tomaram conhecimento e ficaram cientes do seu conteúdo. 

 

12.2. Resumo Diário de Tesouraria 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do Resumo Diário de Tesouraria n.º 133/2009 em 

15/09/2009, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os membros do Conselho Executivo tomaram conhecimento e ficaram cientes do seu conteúdo. 

 

13. Outros 

Não foram apresentados assuntos neste ponto. 

 

14. Aprovação da Acta da Reunião Anterior 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da acta da reunião anterior, 31 de Julho de 2009, anexa à 

presente acta e da qual faz parte integrante. 

Depois de lida foi aprovada por unanimidade, a referida acta. 

Importa referir que no que respeita ao ponto sobre o Movimento Pró Tejo, a mesma foi 

posteriormente alterada, tendo-se verificado um lapso na redacção da mesma quanto a adesão da 

CIMT ao referido movimento. Apenas a C.M. de Torres Novas se absteve. 

 

Pelas 11h30 horas o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião da qual, para constar, se lavrou 

a presente acta que, Rita Trindade, para o efeito designada, redigiu e também assina para: 

 

 Dar início à Reunião da Unidade Directiva, cujos assuntos ficam redigidos na acta da referida 

reunião; 

 Dar início à apresentação da empresa IRRADIARE no âmbito do Médio Tejo 21. 

 

 

Tomar, 18 de Setembro de 2009. 

 

 


